西っ子だより

2 学期がスタート!

長いお休みが終わり、2学期がスタートしました。毎年、「暑くなった夏」といわれますが、今年はより一段と暑い夏休みでした。そんな中、8月26日(月)の始業式の日、地域の方々が挨拶運動に立ってくださる中、夏休みの宿題や作品、そして楽しい思い出を携えて、元気な姿で子どもたちが登校しました。

始業式では幼稚園生から6年生の代表の子が、夏休みの 思い出と2学期頑張ることを発表してくれました。夏休み 期間、ご家庭の方には宿題やご家族とのふれあい等お忙し い中ありがとうございました。また、地域の方も行事等で 大変お世話になりました。

一年で一番長い 2 学期の始まりです。しっかり子ども たちの力を伸ばしていきたいと思います。ご協力をお願い いたします。







夏休みの作品展

夏休みの作品展が行われ、各学級前の廊下に展示されました。工作や観察日記など力作揃いの作品がたくさん展示されました。

鑑賞カードを持って各学年の作品を鑑賞している子ど もたちの姿もありました。





運動会練習始まる!

9月10日(火)に結団式が行われ、赤・白の色が決まり、10月12日(土)の大運動会に向けての練習が始まりました。今年は、熱中症対策として昨年度より2週間ほど開催日を下げています。それでも朝の練習時間で暑い日はあります。そんな中、熱中症に気をつけながら全校練習や学年練習などに、頑張って取り組んでいます。神楽ばやしの練習では、今年も保存会の方々にお越しいただき、子どもたちに舞を教えていただきます。どの練習にも一生懸命取り組んでいる子どもたちの姿を見ると本番が楽しみになります。

今年度のテーマ

「全力+協力=笶顔」

団長を中心に応援団がんばっています。特に団長は やる気がこちらまで伝わってくるほど、気合いが入って います。熱い思いと周りへの気遣い抜群の二人です。

森山りゅうあ き 赤組団長





後藤しゃくま さん白組団長

由布市議会子ども未来議会

夏休みの8月5日(月)に由布市内の小中学校代表児童生徒が参加する「由布市子ども未来議会」が行われました。質問内容は、6年生が一生懸命考えてくれました。それを実際の由布市議会議場で各校の代表者が質問をしました。由布市の関係機関がそれに答えました。本校からは、江戸千尋さん、稲田康太さんが子ども議員として参加しました。





≪ご案内≫西庄内小学校秋季大運動会

期 日 10月12日 土曜日 (雨天等で開催できないときは順延です)

時 間 8:30 開始 11:40終了予定

★本年度も、入場制限等は行いません。

敬老席等も準備しておりますので、ぜひお越しください。

